



AZUR MÉDITERRANÉE

10 Pièces

450 m²

Réf. 367L331M

Prix NC

Villefranche-sur-Mer

Maison à louer (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa d'architecte de style contemporain, bénéficiant d'une vue panoramique sur la mer ainsi que sur la Presqu'île de Saint Jean Cap Ferrat et sur la Baie de Villefranche Sur Mer. La villa est située dans un quartier résidentiel particulièrement calme et sécurisé, fermé par un portail avec entrée privative. Accès particulièrement facile à 15 minutes de Monaco et 10 minutes de Nice. La maison offre des prestations haut de gamme avec de grandes baies vitrées à galandage, air conditionné, ascenseur, Wifi. La maison se présente trois niveaux. Au 1^{er} étage : Un vaste séjour avec une cuisine ...

Contemporary style architect's villa, enjoying a panoramic view of the sea as well as the peninsula of Saint Jean Cap Ferrat and the Bay of Villefranche Sur Mer. The villa is located in a particularly quiet and secure residential area, closed by a gate with private entrance. Particularly easy access, 15 minutes from Monaco and 10 minutes from Nice. The house offers top-of-the-range services with large bay windows with brick partition, air conditioning, elevator, Wifi. The house has three levels. On the 1st floor: A large living room with a fully equipped American kitchen which opens onto a ...

AZUR MEDITERRANEE

2, av albert 1er - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com